
 

 

 

ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA 

DOS ANIMAIS DE INDAIATUBA / SP – REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE AGOSTO DE DOIS 

MIL E DEZENOVE,  

 

No dia primeiro de agosto do ano de dois mil e dezenove, realizou-se na sala de reuniões 

do Compda Indaiatuba, a partir das quatorze horas, a oitava reunião ordinária do 

COMPDA Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, conforme calendário de 

reuniões para atender as seguintes pautas.  01 – Abertura e verificação de quórum:  

Após a verificação do quórum, o Sr Luiz Medeiros, Conselheiro Titular e Presidente do 

Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, iniciou a reunião agradecendo a 

presença de todos, especialmente dos visitantes presentes a convidou a Conselheira 

Titular e Vice Presidente do Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais, para 

lavrar a presente ata. 02- Leitura e aprovação da Ata da reunião anterior: Foi 

apresentada pelo  Presidente , Sr Luiz Medeiros a leitura da Ata e sua aprovação.  03 

FMPA e Carro: Tivemos a presença do Secretário da Semurb , Sr Leandro,esclarecendo 

duvidas dos conselheiros sobre a utilização do FMPA. O Sr Leandro trouxe como exemplo 

o formato de como poderia ser apresentado os projetos. Apresentou o orçamento da Lei 

Municipal 8666, esclarecendo onde e como poderia ser gasto o dinheiro. Explicou que 

tudo na Prefeitura tem que ter planejamento e a previsão orçamentária é por quatro 

anos. O Compda faz as deliberações e encaminha para o secretário, Sr. Leandro, para que 

direcione para compra ou licitação, etc... Ficou acertado que os projetos seriam 

encaminhados em caráter de urgência, por motivo de estar se aproximando o final do 

ano, e acertado também de se fazer o empenho este ano mesmo que não dê tempo de 

finalizar a compra;. foi solicitado  pelo Presidente , Sr Luiz Medeiros, o número da conta 

e extrato bancário da conta do FMPA.  



Sobre a autorização do uso do carro, estamos aguardando a resposta do jurídico para que 

todos os conselheiros possam dirigi-lo. A Semurb cedeu um carro para utilização dos 

conselheiros, enquanto aguardamos a liberação do jurídico. 

                           

 Mais nada a ser tratado, o Sr Luiz Medeiros deu por encerrada a reunião. 

 

 

Indaiatuba, 01 de agosto de 2019. 

 

 

 

________________________             _______________________ 

  Luiz Medeiros                            Silvania Almeida 

Presidente do COMPDA                         Secretaria  

 

 

 

 


